

夏休みも「もりやっ子食堂」

7月27日(土)台風6号が遠く紀伊半島で暴れている頃、
守谷市文化会館では、いつもの『もりやっ子食堂』が穏やかに始まりました。



夏休みの食堂の様子は、ほどよいゆとりで、
落ち着いてご飯をいただくことができました。



みんなに配るご飯の量をお茶碗で均一にする工夫です。
毎回進化を続けている主催者ほっとカモンさん、
今回は、どっと押し寄せるお客さんをイメージして整理券の配布。

おや、後ろのマットでは、もう“あやとりスクール”が始まったようです。





カレーもアイスも嬉しいけれど、
皆と遊べるコーナーの魅力は格別なのです。

高校生も子ども達と遊べるのが楽しみ。

今回は1年生が5名、それに、守谷高校の卒業生2名もいっしょに活動しました。



そして、7月のもりやっ子食堂の最大のお楽しみは…



『おはなし どんどこどん』さんのおはなし会！



大型絵本に大型紙芝居、輝くパネルシアターに「ジョセフおじいさん」etc.

次々繰り出されるお楽しみの数々…



お腹も心も満腹です。

来月8/24(土)は工作コーナーですって！

お手伝いするために、おいしいカレーをいただくためにw、また伺います。